

*Fin de la journée cubaine à la
rencontre Inde-Amérique latine*

Image not found or type unknown

La Havane, 20 mars (RHC) Au cours de la dernière journée du conclave Inde-Amérique latine, le vice-premier ministre Eduardo Martinez présentera une fois de plus les réalisations de Cuba, principalement dans les domaines de la santé et de la biotechnologie.

L'intervention du dirigeant cubain aura lieu lors de la session Partenariats en matière de soins de santé : avancées en biotechnologie et innovation pharmaceutique, après la présentation en séance plénière du ministre des Affaires étrangères, Subrahmanyam Jaishankar.

Selon des sources diplomatiques, le vice-premier ministre cubain a rencontré M. Jaishankar la veille.

Les deux parties ont souligné l'importance de cette visite, qui intervient l'année du 65e anniversaire de l'établissement des relations diplomatiques, indique un communiqué de la mission diplomatique de l'île dans le pays d'Asie du Sud.

Le vice-premier ministre cubain a souligné les initiatives de l'Inde visant à stimuler la coopération, en particulier avec les pays du Sud, a ajouté la source.

Ce fut l'occasion d'exprimer sa gratitude pour le don de 10 millions d'euros en ingrédients pharmaceutiques actifs et de 1 million de dollars en médicaments, suite au passage de l'ouragan Rafael en octobre 2024, selon la note.

Selon l'ambassade cubaine, le ministre indien des Affaires étrangères a souligné le bon état des relations entre les deux pays et la coopération existante dans les domaines bilatéral et multilatéral, qu'il a qualifiée d'historique et qui se poursuit encore aujourd'hui.

Au cours de la réunion, ils ont également analysé les différentes possibilités de continuer à renforcer cette coopération pour le développement des deux peuples, en particulier dans le domaine de la santé, de la biotechnologie et de la médecine traditionnelle.

Avant la réunion, M. Martínez est intervenu lors de la séance consacrée à Cuba, tout comme la première vice-ministre de la santé, Tania Margarita Cruz, et David Curbelo, directeur de la collaboration commerciale et internationale de BioCubaFarma.

Il a également pris la parole lors de la séance plénière du début de la journée, avec un discours spécial sur les défis de la coopération entre l'Inde et les pays d'Amérique latine et des Caraïbes.

Il a profité de l'occasion pour suggérer des objectifs urgents de coopération entre les deux régions dans des domaines tels que la transition énergétique et la recherche de la durabilité alimentaire.

Comme dernière activité de la journée, le vice-premier ministre cubain a visité le siège de l'événement Indiasoft, dont la vingt-cinquième édition avait débuté la veille. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/379128-fin-de-la-journee-cubaine-a-la-rencontre-inde-amerique-latine>



Radio Habana Cuba